

#SÜD-OST 05. August 2025

# EVG vor Ort bei DB Cargo in Senftenberg

Wir waren am Cargo-Standort Senftenberg unterwegs - im direkten Austausch mit den Kolleginnen und Kollegen vor Ort. Der Besuch hat gezeigt: Die Unsicherheit im Betrieb ist groß.



Die laufende Sanierung bei DB Cargo, der damit verbundene Personalabbau und fehlende Informationen zur Perspektive des Standorts sorgen für viele offene Fragen.

Im Mittelpunkt stand dabei immer wieder die zentrale Frage: Bleibt Senftenberg als Standort erhalten?

Leider konnten wir darauf keine klare Antwort geben – denn auch von Arbeitgeberseite gibt es dazu bislang keine verbindliche Aussage.

Wir haben deutlich gemacht: Wir nehmen die Sorgen ernst und begleiten die Entwicklungen genau. Unser Ziel ist es, mitzugestalten und uns für tragfähige Lösungen einzusetzen – für die Kolleginnen und Kollegen in Senftenberg genauso wie an allen anderen betroffenen Standorten.

Danke an alle, die das Gespräch gesucht haben. Der Austausch war offen, direkt und wichtig – genau so, wie wir es brauchen, um gut und verlässlich zu vertreten.



[Alle Bilder anzeigen »](#)